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委員会報告（総務産業建水委員会）

新型コロナウイルス感染症にかかる雇用調整助成金特例措置の期間延長に関する意見書提出に関する
請願書について
　　　地元の声として、陶磁器業界の好不況の波は、他の業種と比べ、2、3か月遅れる傾向にあり、延長を
望む声が大きいため、この請願を採択としたい。
　　　雇用を是非とも維持し、この難局を乗り越えていただきたいため、この請願を採択したい。

意見

意見

財産の取得について（議第52号）
　　　予定価格はいくらであったか。
　　　消費税込みで6,600万円であった。
質疑
答弁

財産の取得について（議第49号）
　　　落札率は何パーセントであっ
たか。
　　　89.7パーセントである。

質疑

答弁

土岐市積立基金条例の一部を改正する条例について
　　　長期的な財源確保の観点から、少額でも基金に積み立て
ていくということは検討されなかったのか。
　　　庁舎が完成し、区切りを付けるという意味と、財源的に
余裕がないため、必要なところに財源を充てるため廃止する。将
来的にどうするかは、今後の検討課題である。

質疑

答弁

土岐市非常勤の特別職等の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例について
　　　農地利用状況調査を、どのように実施するのか。
　　　農業委員及び農地利用最適化推進委員が9月を調査基準として、農地の状況を調査する。
質疑
答弁

令和2年度土岐市一般会計補正予算（第3号）　所管部分
　　　避難所生活環境確保事業について、指定避難所へ配備する
備品の詳細は。
　　　段ボール式パーテーション48ユニット、組み立て式段ボー
ルベッド48台、
非接触型体温計
16台、アルコー
ル消毒液80本で
ある。

質疑

答弁

▲段ボール式パーテーション▲組み立て式段ボールベッド

購入する10トン水槽車と同型の車両▶
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土 岐 市 議 会 だ よ り

委員会報告（文教厚生委員会）

土岐市介護保険条例の一部を改正する条例について
　　　新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保険者の収入判定はどのようにするのか。
　　　被保険者に対する支援を速やかに実施するため見込みで判断する。
質疑
答弁

土岐市国民健康保険条例の一部を改正する条例について
　　　新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保険者の収入判定はどのようにするのか。
　　　被保険者に対する支援を速やかに実施するため見込みで判断する。
　　　保険料を減免した部分について、国から補てんはあるのか。
　　　国から10分の10、財政支援される。

質疑
答弁
質疑
答弁

土岐市税条例の一部を改正する条例について
　　　たばこ税の葉巻たばこの課税を見直すこと
による影響は。
　　　年間数万円程度の税収増となる見通しであ
る。

質疑

答弁

土岐市税条例及び土岐市都市計画税条例の一部
を改正する条例について
　　　新型コロナウイルス感染症に伴うイベント
中止に係る寄付金税額控除の特例について、どの
ようなものが指定されるのか。
　　　文化庁、スポーツ庁から承認を受けた事業
である。

質疑

答弁

令和2年度土岐市一般会計補正予算（第3号）　所管部分
　　　児童福祉費の新型コロナウイルス感染症対策事業のうち、空気清浄器は何台購入する予定なのか。
　　　保育園6園に43台、こども園2園に15台を購入する予定である。
　　　高齢運転者交通安全対策事業費補助金について、来年の3月までという短期間の補助事業であるが、ど
のように周知するのか。
　　　広報とき、ホームページに掲載するとともに、
東濃西部3市の安全装置取付販売店、老人クラブ、
はなの木大学への事業の案内を積極的に行う。
　　　GIGAスクール構想における情報機器活用方
針作成業務の詳細は。
　　　タブレット端末を使った授業を積極的に進め
られるよう、教職員に配布する手引き書を作成する。
　　　小中学校端末購入事業について、いつ頃まで
に、全小中学生分の端末が配備されるのか。
　　　端末の納入時期は不確定であるが、年度内に
配備することを目標としている。

　　　所管外であるが、この補正予算には、病院事業一部事務組合設立準備会負担金が計上され、一病院化へ
の不安がある一方で、新型コロナウイルス対策関連事業等、必要な予算が計上されているため、この予算に賛
成する。

質疑
答弁
質疑

答弁

質疑

答弁

質疑

答弁

討論


